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平成27年度補正予算（平成28年実施分）ものづくり・商業・サービス新展開支援補助金

（＝ものづくり補助金）1次公募の採択結果が発表となりました。この「ものづくり補助金」

は、中小企業のサービス・ものづくり分野で新事業を創出し、革新的なサービス開発・試

作品開発・生産プロセスの改善に向けた設備投資を支援するため補正予算の中でも最

大の予算（1020.5億円）が組まれました。一般型では設備投資の2/3（補助上限額1,000

万円）が補助される大型の補助金です。

6月6日（月）に発表された1次公募結果に拠ると、全国で24,011件の申請数に対して、

採択件数は7,729件（採択率32.2％）でした。例年、40～44％の採択率でしたので、今回

は厳しめの採択結果となりました。そのような中で、当組合が申請書の作成支援をした

組合員2社が採択を受けることが出来ました。いずれも埼玉県内の製造業です。

今後も「ものづくり補助金」を始め、補助金コンシェルジュとして情報提供して参ります

ので、気になる補助金・助成金がございましたら、お気軽にご相談下さい。

（8月下旬～9月初旬）短期集中！ピンポイントセミナー開催！

6月24日に、当組合セミナールームで上記セ

ミナーを実施しました。当日は、４名の組合員

の方と、埼玉県 産業労働部 商業・サービス

産業支援課の方が参加されました。

セミナーでは、タイムカードの打刻データか

ら、勤怠ルールに則って勤務表が自動的に作

成される仕組みを説明して、その後、勤務表

作成ツールを動かし、勤務表が作成される流

れをご覧頂きました。勤務表作成ツールは

「給与計算で圧倒的な『時短』を実現するエクセル活用
セミナー」を実施しました。

“ ”当組合では、過去、組合員が抱える経営課題に ピンポイント で焦点を合わせたセミナ

ーを開催して参りました。昨年は、4つのテーマ（マイナンバー、補助金等）で開催し、合計

59名もの皆様にご参加を頂きました。

今年は、特にその経営課題の解決に向けた具体的な一歩を歩み出して頂くことを目的

に、短期集中！ピンポイントセミナーを開催します。今回、群馬県中小企業診断士協会に

所属する専門家と協働で、8月下旬～9月初旬の短期間にセミナーを企画しました。セミナ

ー講師には実務経験があり、各々の得意分野に特化した3つのテーマでプログラムを構

成しています。

セミナーテーマは、「8/23 社員が仕事と会社を好きになる仕組みづくりは社長の仕事」

「9/2 企業を守る！従業員を守る！事業継続計画（BCP）を作ろう」 「9/9 2割の知識で

実践できるブロックパズル経営のすすめ」 の3本です。

参加費は、一般 10,000円（税別）のところ、無料です。参加申し込みは、別紙「セミナー

のご案内」でご希望のテーマ（左右）をお選び頂き、該当箇所（下部）に必要事項を記入の

うえ、ファクシミリ（048-658-8883）にてご返送下さい。

速報！ものづくり補助金で2件の採択を獲得しました。

当組合のホームページが7月4日（月）公開予定！
当組合のＨＰ（ホームページ）が7月4日（月）から公開します。今まで、組合からの情報

発信はファクシミリ（組合情報誌WAVE）のみでしたが、今後はＨＰで中小企業の経営革

新をサポートする情報を発信していきます。ＨＰでは、組合が取り組む各種サービス内容

の閲覧が可能です。また、現在開講するRU（リタネッツ・ユニバーシティ）について、カリ

キュラム、講義内容等を掲載していますので、経営者、後継者の方は是非ご覧下さい。

HPアドレス：www.ritanets.com

全ての従業員にパソコンが支給され、パソコン装備率が高い企業であっても、まだまだ

生産性向上・効率化の余地が十分にあります。埼玉県行政も中小企業の生産性向上に

ＩＴ活用の必要性を実感し、強い関心を持ち、その支援策を検討している状態です。

今後は、埼玉県商業・サービス産業支援課と当組合が連携して、中小企業のＩＴ活用に

よる生産性向上を促進するために、エクセルセミナー（中級編）等を実施して参ります。

エクセルに備わっているマクロ機能を使って作成しています。マクロ機能を使うことで、

短時間で勤務表が作成され、「時短」を実感して頂けたと思います。次回は、7月22日

に開催致しますので、是非ご参加ください。

商業・サービス産業支援課の方からは、次のような感想を頂きました。

「デモでは10分程で、タイムカードの打刻データから全職員の出勤日数等一覧が作成さ

れ、その作業の速さ・簡単さに驚きました。導入時の勤怠ルール整理に少し手間がか

かりそうですが、一度整備すればその後は大幅な負担軽減になると感じました。」






